



Febrero 8, 2017

La ceremonia se desarrolló ayer, 7 de febrero, en el predio del Batallón de Ingenieros de Montaña N° 6 de la ciudad de Neuquén. Luego de la ceremonia se inauguró una nueva dependencia del Ejército para la cuadra de Comandos y Servicios.

El gobernador, Omar Gutiérrez, participó ayer, 7 de febrero, del cambio de mando de las autoridades de la VI Brigada de Montaña del Ejército Argentino. El acto se llevó a cabo por la tarde en el predio del Batallón de Ingenieros de Montaña N° 6 de la ciudad de Neuquén.

Durante la ceremonia se tomó juramento y puso en función al general de brigada Gustavo Jorge Planes, quien reemplazó en el mando a José Saumel Roberts. Luego se inauguró la obra 'Batallón de Ingeniería de Montaña VI Cuadra de Compañía de Comandos y Servicios', que se incendió en 2012.

En su discurso el mandatario provincial expresó que 'dentro de los objetivos y la manera de encarar este mandato constitucional me he inspirado en el acompañamiento y en el respaldo de cada uno de los 3500 integrantes de nuestro querido y glorioso Ejército, en esos tres valores: la perseverancia, el esfuerzo y la humildad'.

Al respecto expresó su agradecimiento 'a cada integrante del Ejército porque son ejemplo de actitud de servicio y amor para defender a la Patria'.

El mandatario informó que 'José (Samuel Roberts) me visitó en Casa de Gobierno para entregarme un presente de puño y letra, para agradecer el acompañamiento del gobierno de la provincia'.

Y dirigiéndose al nuevo titular de la Fuerza dijo: 'Hoy recibimos un nuevo hermano, a Gustavo Jorge Planes y su familia, están en casa propia, siéntase acompañado en su desafío'.

Por su parte, el titular saliente de las Fuerzas, José Saumel Roberts expresó 'hoy me toca despedirme después de 13 años en la Patagonia y cinco años en la provincia'. Asimismo, dirigiéndose a los soldados, dijo 'ustedes son la razón de ser de nuestro Ejército, son lo más importante que tenemos, los casi 3500 hombres y mujeres que lo componen'. Y agradeció a todos por el acompañamiento.

Finalmente, el intendente neuquino, Horacio Quiroga realizó un reconocimiento 'a ese ejército fundador de pueblos, que es el mismo Ejército de hoy, el que nos hermana en el servicio

público, aquel que tiene que prestar el Estado' e indicó su intención de 'seguir profundizando la relación con el Ejército desde la municipalidad'.

Durante la ceremonia se llevó a cabo un reconocimiento especial al gobernador por la ayuda brindada al equipo de patrulla accidentado en el ascenso al volcán Lanín el último 11 de enero. Ante la situación se puso a disposición dos aviones sanitarios para trasladar a los heridos.

Como parte de la ceremonia se leyeron las trayectorias del titular saliente y del reemplazo. Del mismo modo se interpretó la canción del Ejército, hubo un desfile, una bendición y un ágape. Del acto participaron funcionarios provinciales, municipales y autoridades de las Fuerzas.

Sobre la obra del batallón

La obra es el resultado de un convenio rubricado entre la Provincia y el Ejército, mediante el cual la Provincia se comprometió a realizar obras y proveer materiales de construcción a cambio de la propiedad de las tierras donde hoy se emplazan las 127 hectáreas, con el objetivo de llevar a cabo viviendas e infraestructura deportiva, entre otras obras.

El monto del contrato fue de más de 15 millones de pesos y el plazo de ejecución de la obra de unos 405 días corridos. La superficie cubierta de la obra es de 995 metros cuadrados y allí cumplirán funciones unos 100 soldados.

Además, se otorgó un monto de 500 mil pesos para ser destinada a la compra de artefactos de iluminación y equipos de calefacción y su correspondiente instalación.

Información extraída de Neuquén Informa